

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 2 de Julio de 2013.

### IRUN

## [Las Juntas Generales celebran hoy](#)

## [en Irun el Pleno itinerante de 2013](#)

02.07.13 - 00:05 - :: M.A.I. | [IRUN.](#)

El 2 de julio de cada año, salvo muy contadas excepciones, las Juntas Generales celebran una sesión plenaria en alguna localidad guipuzcoana, fuera de su sede habitual. Este Pleno itinerante llegará a Irun en esta ocasión y tendrá lugar en la mañana de hoy en el Ayuntamiento. La última vez en la que las Juntas Generales de Gipuzkoa se reunieron en la ciudad fue en 1990 y tras haber completado la vuelta entera de municipios que recorren, vuelven a hacerlo en este 2013. El año que viene, será Ordizia quien acoja el acto.

### Sesión rápida

El alcalde, José Antonio Santano, junto con otros corporativos municipales, recibirá a la presidenta de las JJGG, Lohitzune Txarola; al diputado general, Martín Garitano, y a los miembros de la Mesa de las Juntas ante el Ayuntamiento antes de las doce del mediodía. Tras un Agurra de honor, la entrada al edificio en compañía de la Banda Municipal de Txistularis y las protocolarias firmas en el Libro de Visitas consistorial, la Sala Capitular acogerá la sesión plenaria que, se espera, dure aproximadamente una hora.

La cita se cerrará con la aprobación de la próxima sede del Pleno itinerante, a la que seguirá la interpretación del 'Agur jaunak' a cargo de los clarines que acompañarán a la comitiva guipuzcoana durante la jornada.